



Unifruttiが Verfrut 社を買収。グローバルマルチフルーツプラットフォームの強化へ。

主要ハイライト:

- ●Unifrutti グループはチリとペルーで事業を展開する著名な青果物生産・輸出業者である Verfrut 社の買収を発表した。
- ●この買収は、多角化したプレミアムフルーツのプラットフォーム構築という Unifrutti グループの世界戦略を担うものとなる。
- ●豊富なブドウとチェリーの製品ラインアップを追加することにより、既存のUnifruttiの製品フルーツポートフォリオを補完する。

プレスリリース:

Unifrutti グループは、南米の主要フルーツ生産・輸出業者 Sociedad Exportadora Verfrut S.A. (以下 Verfrut 社) の株式を 100%取得することを発表します。

Verfrut 社は 1996 年に創業されチリとペルーで有力な生鮮食品メーカーとして名を馳せており、7,500 ヘクタール以上の 農地と加工施設を保有しています。同社は、ブドウ、サクランボ、リンゴ、ブルーベリーなど幅広い果物を栽培しており、ペルー 最大のブドウ輸出者として認知されており、米国、EU、南米、中国向けに屈強な商業流通ネットワークを保有しております。

この買収は、Unifrutti グループの持続可能なグローバルマルチフルーツプラットフォームを拡大する上で重要なステップとなります。 Verfrut 社の参入により、Unifrutti グループはチリの大手果物会社として名を馳せることに加え、世界最大のブドウとサクランボの生産拠点の一つとなり、南半球におけるリンゴの販売大手となります。 更に、この買収により生鮮食品部門の主要拠点であるペルーへの Unifrutti グループの事業範囲の戦略的拡大が実行されます。

この動きは、持続可能な成長への取り組みを強調し、ダイナミックに変化する世界の果物業界におけるリーダーシップを強化することで、高品質なプレミアムフルーツに対する需要の増加に応えるという Unifrutti グループの目標と一致しています。 この買収により、我々のお客様は、幅広いプレミアムフルーツへの安心且つ安全な入手が可能となります。

買収の目途については、規制当局の承認などの完了条件が満たされることで完了いたします。



Mohamed Elsarky (モハメド・エルサーキー) Unifrutti グループ CEO, は、この取引の戦略的重要性を強調し、次のように述べています。「当社の Verfrut 社の買収は、Unifrutti グループの成長を推進し、卓越性と革新性への当社の取り組みを強化する戦略的なマイルストーンです。この拡大は、当社の現在の事業を強化するだけでなく、将来の成長への道を切り開くものであり、当社は業界に新たな基準を打ち立て、最も持続可能性を追求した傑出したグローバルなマルチフルーツ企業になることを目指しています。この取引は、私たちが共有する家族経営の伝統とも深く共鳴しており、チリとペルーで確固たる地位を築き上げてきた Verfrut 社の 30 年にわたる遺産を託されることを恐縮し、また光栄に思います。」

Romano Vercellino, Verfrut 社の創設者兼社長は、この新しい章について次のように熱意を表明しました。「Verfrut は私たちの人生そのものです。素晴らしいチームとともに長年の努力を重ねてきた結果を、今後 Unifrutti グループは我々 Verfrut 社が設立以来築いてきた価値観を継承してくれると確信しています。私たちは成功の旅の次なる段階を楽しみにしています。」

Verfrut 社について:

1996 年に Romano Vercellino Dellafiori(ロマーノ・ヴェルチェリーノ・デッラフィオーリ)によって設立された Verfrut 社は、ペルーとチリで最大の果物生産・輸出業者の一つに成長し、昨シーズンは 1,600 万箱以上を輸出し、今後数年間で 2,500 万箱以上を輸出すると予測されている。 7,500 ヘクタールを超える敷地を持ち、自社内で栽培、加工、販売を 100%実施している企業です。

同社は、主にブドウ、チェリー、核果、リンゴなどを含む多様な製品範囲を持ち、米国、アジア、EU、南米のビジネス基盤により、多様で盤石な販売網を築いています。

詳細は HP にてご確認ください。 www.verfrut.cl.